

Pressemitteilung Heidenheim, 09. Februar 2023

Kreissparkasse Heidenheim unterstützt Projekt "Aussichtsturm im Brenzpark"

Die Kreissparkasse Heidenheim unterstützt die Finanzierung des geplanten Aussichtsturms im Brenzpark. Vorstandsvorsitzender Dieter Steck überbrachte Oberbürgermeister Michael Salomo im Rathaus einen Scheck mit einer Spende in Höhe von 2.000 Euro und begutachtete zu dieser Gelegenheit sogleich das Modell des künftigen Aussichtsturms im Brenzpark Heidenheim.

"Die Sparkasse ist ein verlässlicher Partner der Stadt Heidenheim. Ich bin dankbar, dass das Geldinstitut in ihren Auftrag, öffentliche Projekte zu unterstützen, auch die Stadt Heidenheim unterstützt", kommentiert Oberbürgermeister Michael Salomo die finanzielle Zusage.

Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, ist der Erhalt und die stetige Aufwertung des Brenzparks ein wichtiges Anliegen: "Der Brenzpark ist im Herzen von Heidenheim nicht mehr wegzudenken. Er gilt seit Jahren als beliebter Naherholungsort und ist daher absolut förderungswürdig".

Deshalb stellte Dieter Steck im Rahmen der Umsetzung des Projektes eine weitere Förderung in Höhe von 10.000 Euro in Aussicht.

Der Aussichtsturm soll noch im ersten Halbjahr zentral im Brenzpark installiert werden. Das Holz-Bauwerk ragt nahezu zehn Meter in die Höhe und erlaubt vom obersten Bereich aus den Blick auf das Schloss Hellenstein. Der Turm wird für alle Altersklassen nutzbar sein. Besucherinnen und Besucher können darin klettern, rutschen oder einfach gehen. Die Gesamtkosten des Turms belaufen sich auf

knapp 550.000 Euro. Der Gemeinderat hatte im Juli vergangenen Jahres beschlossen, den Turm zu beschaffen.



Vorstandsvorsitzender Dieter Steck (links) übergibt Herrn Oberbürgermeister Michael Salomo den Spendenscheck für den neuen Aussichtsturm im Brenzpark.

Kontakt:

Edgar Klaiber Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim Telefon 07321 344 - 1535 E-Mail edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de Web www.ksk-heidenheim.de